



# Voyage EPI Guernica, journée du 05 octobre

publié le 05/10/2023

Les 3° RIO et TOKYO sont bien arrivées à Bilbao, avec le soleil et la chaleur. Après la visite du Musée Guggenheim et tout particulièrement l'exposition Pablo Picasso où les élèves ont pu développer leur talent de dessinateur en croquant des sculptures, nous nous sommes confortablement installés à l'auberge de jeunesse. Après un dîner fort copieux, les élèves s'apprêtent à passer une bonne nuit pour profiter de la journée de demain, direction Guernica et Vitoria Gasteiz. ¡Buenas noches !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.